



S&P y Fitch Ratings asignan calificación a certificados de Pemex

En un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) la calificadora Standard and Poor's mantuvo sin cambios, la calificación de los certificados bursátiles de Pemex por un monto de 30,000 millones de pesos en tres emisiones con diferentes plazos de vencimiento,

También la calificadora Fitch ratings, asignó la calificación de "AAA(mex)" que es la máxima calificación que indica la más baja expectativa de riesgo de incumplimiento en relación a otras emisoras del país.

Una de las emisiones de los certificados de Pemex tendrán un vencimiento al 28 de Febrero de 2019, a tasa variable, la segunda con un vencimiento al 12 de septiembre de 2024 a tasa fija, y por último con vencimiento al 15 de Enero del 2026, a tasa fija real.

Los recursos obtenidos de las emisiones de serán utilizados para financiar inversiones de capital, refinanciar deuda y para fines corporativos generales.

Las emisiones de Pemex se encuentran amparadas bajo el programa de certificados bursátiles de largo plazo, del cual el monto total es de 200,000 millones de pesos.